



さくら



「かしこい子」「やさしい子」「たくましい子」～チームみなみ～

三並小学校学校通信第5号

令和2年7月16日発行

校長 井手 富孝



☆☆☆コロナが早く終わりますように☆☆☆

今年も「七夕飾り」をみんなでつくりました。例年の「～になりますように」「～がもらえますように」との願いごとの中に、「感染症」に関するものもありました。現状を子どもたちになりに受け止め、願いごとにしてくれたようです。（正面玄関と児童玄関に飾っています。）

「感染症」「豪雨」と臨時休校が続き、今後もどうなるか予測が難しいところもありますが、今できることを「チームみなみ」で取り組んでいけたらと思っています。

～「プログラミング」に挑戦！～

5年生が算数で学習しました。プログラムを作成し、画面上のロボットに正多角形をかかせるという内容です。子どもたちは事前に正多角形の定義や性質を学習し、作図もしています。その学習内容を踏まえてプログラミングに挑みました。初めてなので予定の時間を多く取っていましたが、あっという間に正多角形ができあがっていました。この「プログラミング」を通して正多角形への理解もさらに深まりました。



「田植え」

楠田さんのご指導のもと、5年生のみで田んぼの一部に植えました。今年も自分たちで作った、おいしいお米を給食で食べることができそうです。



「プール開き」

全校一斉ではなく、学年部に分かれて行いました。学習中もですが、着替えも体育館を使って「密」を避けています。

☆教室、さくらホール、トイレ等も毎日消毒しています。☆

<「感染症」対策を行いながら、学習しています。>



7月18日（土）は、学習参観・学級集会です。

本年度初めて開催いたします。学習参観ももちろんですが、学級集会では、今後のPTA行事についても話し合う予定にしています。たくさんの方の参加をお待ちしています。